

M.º JOSÉ TRIGUEROS MARTÍN, SECRETARIA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE ANDALUCÍA,

#### **INFORMA**

Acuerdo 92/2024, del Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional de Andalucía, de 24 de octubre de 2024, por el que se aprueban los acuerdos adoptados en la Comisión de Investigación.

El Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional de Andalucía, reunido el 24 de octubre de 2024, aprueba los acuerdos de la Comisión de Investigación, según se detalla a continuación:

Propuestas seleccionadas por el Comité Asesor de Biomedicina para la celebración de Workshops Internacionales de Biomedicina a impartir en el año 2025.

Se informa del fallo del Comité Asesor de Biomedicina reunido de manera virtual, el 18 de septiembre de 2024, acerca de las propuestas seleccionadas por los miembros del Comité Asesor de Biomedicina para la organización de los Encuentros Internacionales de Biomedicina/Workshops "Current Trends in Biomedicine" a celebrar durante el año 2025. Hubo un intenso debate debido a la oportunidad de ampliar o no las propuestas al ámbito de la Salud Pública y de la Epidemiología. Se aprueban las propuestas seleccionadas por orden de prelación, fueron tres de las clásicas del ámbito de la Biomedicina, que se relacionan a continuación:

• "The Role of Microglia in Neurodevelopmental and Neurodegenerative Disorders".

## Organizadores:

- D. José Luis Venero Instituto de Biomedicina de Sevilla (IBiS). Departamento de Bioquímica y Biología Molecular, Facultad de Farmacia. Sevilla.
- D. Bertrand Joseph. Karolinska Institutet. Institute of Environmental Medicine The Chinese University of Hong Kong. Center for Neuromusculoskeletal Restorative Medicine.







"Mechanobiology of tissue morphogenesis and disease".

# Organizadores:

D. Rodrigo Fernandez-Gonzalez. University of Toronto, Toronto, Canadá. Doña. Maria Dolores Martin Bermudo. Centro Andaluz de Biología del Desarrollo CSIC-Universidad Pablo de Olavide, Sevilla, Spain.

"Novelty, co-option and divergence during gene network evolution".

# Organizadores:

D. James Hombria Castelli-Gair, Universidad Pablo de Olavide-JA-CSIC. Doña. Antónia Monteiro, Department of Biological Sciences. National University of Singapore.

Tras un amplio debate entre los miembros del Comité Asesor de Biomedicina, se traslada la propuesta de establecer en próximas convocatorias, que las "propuestas" vengan avaladas por un investigador Senior y otro Junior al objeto de ayudar al último en su promoción y acumulación de méritos.

Propuestas seleccionadas por el Comité Asesor de Medio Ambiente para la celebración de Workshops Internacionales de Medio Ambiente a impartir en el año 2025.

Se informa sobre el fallo del Comité Asesor de Medio Ambiente reunido de manera virtual el 23 de septiembre de 2024, acerca de las propuestas seleccionadas por los miembros del Comité Asesor de Medio Ambiente para la organización de encuentros Científicos Internacionales de Medio Ambiente/ "Environment Workshops" a celebrar durante el año 2025. Se aprueban las propuestas por orden de prelación las dos que se relacionan a continuación:

• "I International workshop on the invasive seaweed Rugulopteryx Okamurae".





## unia·es



#### Organizadores:

Doña. María Altamirano Jeschke. Directora de la Cátedra UNIA-UICN de Conservación de la Naturaleza y Catedrática de Botánica, Universidad de Málaga.

• "Conserving and restoring temporary pond landscapes in Europe".

# Organizadores:

Doña. Carmen Díaz-Paniagua (Estación Biológica de Doñana-CSIC). Doña. Margarita Florencio Díaz (Estación Biológica de Doñana-CSIC).

Estas dos propuestas tienen la peculiaridad de celebrarse fuera de la Sede Antonio Machado de Baeza, donde tradicionalmente se imparten estos encuentros, dicha posibilidad queda recogida en la propia convocatoria. Toda vez consultado y contando con el visto bueno del Director de la Sede Antonio Machado de Baeza, D. José Manuel Castro Jiménez y tras un amplio debate colaborativo se da el visto bueno para la celebración de las mismas en las otras Sedes de nuestra Universidad.

En el caso de la primera, viene avalada por la Cátedra UICN para la Conservación de la Naturaleza, valorando el panel de expertos de dicha actividad. En este caso su aprobación definitiva está sujeta a la viabilidad económica de la propuesta, y al apoyo económico explícito por parte de la dirección de la Cátedra, al objeto de que no se disparen los costes de las partidas contempladas en el presupuesto. Queda aprobada, pero a la espera de fijar la aportación de la Cátedra.

En el caso de la propuesta presentada desde la Estación Biológica de Doñana, de alta calidad, quieren además hacer una visita de campo en la propia Estación. Es por todo ello y por la cercanía de nuestra Sede de Santa María de la Rábida, que además como la Sede Antonio Machado de Baeza dispone de Residencia Universitaria lo que hace viable desde el punto de vista económico que ésta actividad pueda impartirse allí.

Propuesta seleccionada por el Comité Asesor de Patrimonio para la celebración de Workshops Internacionales de Patrimonio impartir en diciembre el año 2024.







Se aprueba la propuesta seleccionada por el Comité Asesor de Patrimonio fue:

• "La Carta Internacional de ICOMOS sobre Turismo Cultural Patrimonial 2022: potencial transformador y desafíos para su aplicación".

#### Organizadores:

Celia Martínez Yáñez, Profesora Titular del Departamento de Historia del Arte, Universidad de Granada, España. Vicepresidenta del ICTC de ICOMOS, miembro del Board de ICOMOS, coordinadora del ICOMOS University Forum in Europe.

Actividad "XIV Congreso de la Sociedad Española de Psicofisiología y Neurociencia Cognitiva y Afectiva (SEPNECA)" a impartir en el mes de octubre de 2025.

- o Celebración de la actividad académica "XIV Congreso de la Sociedad Española de Psicofisiología y Neurociencia Cognitiva y Afectiva (SEPNECA)", que se celebrará en la Sede Antonio Machado de Baeza en el mes de octubre de 2025.
- o Se trata de un workshop de carácter ocasional, considerado de carácter estratégico para la UNIA.
- o La UNIA colabora en la cesión del uso de instalaciones, al objeto de dar visibilidad a nuestra Universidad en los distintos estamentos e instituciones.

Se aprueba la actividad mencionada.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 96.2 de la Ley 9/2007, de 22 de octubre, de la Administración de la Junta de Andalucía, y en consonancia con lo establecido en el artículo 19.5 in fine de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público se hace expresamente constar que esta certificación ha sido emitida con anterioridad a la aprobación del acta, lo que se hace constar expresamente.

www.unia.es



